
Beantwortung von Anfragen und Anregungen aus der 
Sitzung des Ortsrates Ueffeln vom 17.05.2021 

 

 

1. Der Ortsrat beantragt auf Vorschlag von OBM Clausing, dass auf der Dorfstraße von der 
Mündung „Stiegte“ bis zur Anlage „Dorfteich“ eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h 
eingerichtet werden soll. Es sind Unebenheiten in der Fahrbahn, die zu Vibrationen und 
Lärmbelästigung in den Häusern führen.  

Abstimmungsergebnis:                7 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme, 2 Enthaltungen 

                                                                (ORM Korfmann, ORM Wessling)  

Antwort vom FB4 
Der Antrag wird, in Absprache mit OBM Clausing, in einer Verkehrsschau im Frühjahr 2022 
thematisiert. 
 

2. Der Ortsrat regt auf Vorschlag von OBM Clausing an, an der Dorfstraße im Bereich „Krüger“ 
eine Nachpflanzung von zwei stärkeren Linden vorzunehmen.  

Antwort vom FB4 
Es wurden bereits mehrfach Linden in dem Bereich nachgepflanzt, leider ohne Erfolg. Hier 
wird immer wieder durch Unbekannt nachgeholfen, damit sich die Bäume nicht entwickeln 
können. So dass sich der Erfolg auch einer Nachpflanzung von zwei stärkeren Linden 
vorrausichtlich nicht einstellen wird. 

 

3. OBM Clausing berichtet, dass der Seitenraum an der Neuenkirchener Allee im Bereich 
„Rövekamp“ von der Straßenmeisterei Fürstenau abgefräst werden muss, um die Pflege der 
Fläche zu ermöglichen. 

Antwort vom FB4 
Im Bereich der Baumreihe wird es nicht möglich sein den Seitenraum abzufräsen, da dadurch 
das Wurzelwerk der Bäume Schaden nimmt. Um Alternativen aufzuzeigen, findet am 
17.06.2021 ein Ortstermin mit der Straßenmeisterei Fürstenau statt. 

 

4. OBM Clausing regt an, dass auf der Voßstraße einen Aufdruck „Achtung Kinder“ 
aufzubringen. Es wird allgemein angeregt, die Durchfahrtssperren evtl. durch „Bügel mit 
Schlosseinrichtung“ zu ersetzen. 

Antwort vom FB4 
Das Piktogramm „Achtung Kinder“ wurde bereits in der Voßstraße aufgebracht. 

 

 

 

 



5. ORM Wessling berichtet, dass an der Schule ein Baum gefällt wurde und bittet um zwei 
Ersatzpflanzungen.  

Antwort vom FB4 
Es ist eine Ersatzpflanzung für den auf dem Gelände der Grundschule entfernten Baum 
geplant. Es sollen zwei Bäume gepflanzt werden; die Standorte werden mit dem Ortsrat 
abgestimmt. 

 

6. ORM Wessling berichtet, dass bei Reinigungs-/Wartungsarbeiten an der Schulfassade ein 
Loch entstanden ist.  

Antwort vom FB4 
Das Loch in der Außenfassade wurde im Wärmedämmverbundsystem (WDVS) geschlossen 
und die betroffene Fassade im Toilettentrakt Anbau wurde gestrichen. Die Arbeiten sind 
bereits in den Sommerferien erledigt worden. 

 

7. ORM Wessling berichtet, dass in der Straße „In der Schneid“ ein Loch entstanden ist, das 
wieder neu verfüllt bzw. verdichtet werden muss.  

Antwort vom FB4 
Hier handelt es sich um eine Brunnenanlage einer ehemaligen Hofstelle. Der Schacht wurde 
verfüllt. Aufgrund der Tiefe und der beschränkten Verdichtungsmöglichkeiten ist es zu 
weiteren Absackungen gekommen. Dies wird beobachtet und bei Bedarf aufgefüllt. 

 

8. Abschließend bittet der Ortsrat allgemein um das Aufstellen von Mülleimern im Bereich der 
Martinistraße und um eine allgemeine Aufwertung des Regenrückhaltebeckens am Ullrichs 
Kamp.   

Antwort vom FB4 
Wie viele Abfallbehälter sollen angeschafft und wo sollen sie aufgestellt werden. Es ist zu 
bedenken, dass jeder Abfallbehälter ca. 400 € in der Anschaffung kostet. Hinzu kommen die 
Aufbaukosten und die Kosten für die wöchentliche Leerung.  Für die Unterhaltung der 
Regenrückhaltebecken ist der ABB zuständig. 

 


